

6年生を送る会 6年生の皆さんありがとうございました 3/9

6年生を送る会がありました。児童会の引継ぎをし、来年度に向けてやる気に満ち溢れた5年生の皆さんを中心に全校で準備を進めてきました。金管バンドの演奏に合わせて6年生が入場し、岩本新児童会長のあいさつでステージと後方に飾られた装飾がお披露目されました。全校一人一人が書いた6年生へのメッセージと、6年生が羽ばたく様子をイメージしたものです。心のこもった装飾です。そして各学年から6年生に向けた感謝の発表がありました。どの学年も特色があり引き込まれました。笑いながら時には何かを思い返すようにジーンと見入っている6年生の姿が印象的でした。最後に6年生の発表がありました。呼びかけと『君がいたから』を歌いました。感謝の気持ち伝わってきました。校長先生から、4年生が道徳の授業で書いた感想を引用しながら、「今日は全ての子ども達の心が光っていました。屋代小の子ども達は校長先生の宝です。」とお話がありました。感動的な会でした。



体育館の前と後ろに飾られたメッセージの入った装飾



金管バンドの演奏で入場



中学生の心得・応援歌 1年生



肩もみとアトムの歌 2年生



栗田先生作曲 ありがとうさよなら 3年生



恋ダンスと歌ピリープ 4年生



伝統を引き継ぐありがとう体操と歌「ベストフレンド」 5年生





全校に感謝の気持ちを伝えた呼びかけと歌「君がいたから」 6年生



中学生になっても屋代小学校の卒業生として頑張ります。今日は本当にありがとうございました。

いよいよ卒業式が来週に迫りました。登校日数もあと3日です。学年のまとめをしっかりと行い一日一日を大切に過ごしていきましょう。



恒例のくす玉割り大成功でした

育成会記念品贈呈式 3/6

6年生の卒業を祝い、屋代育成会の皆様による記念品の贈呈式がありました。贈呈式では大倉さんが6年生児童を代表して「屋代を大切にし、屋代を背負う人間になれるようにがんばります。」と力強くあいさつしました。子ども達はこれまでに屋代育成会が主催する様々な行事や催しものに参加してきました。子ども達の健やかな成長を願い支えてくださった育成会の皆様に感謝申し上げます。これからもよろしくお願いします。



6年生卒業記念植樹式 3/6

6年生が卒業記念品として桜の木を3本寄贈し植樹式をしました。本校の校庭や校舎の周りには多くの桜の木が植えられていて、毎年春になると見事な花が咲き誇ります。その桜の木もかなり老木化してきているため、毎年6年生が新しい苗木を植えることが伝統になっています。植樹式では校長先生から「何十年か先みなさんが大人になった時、自分たちが植えた木に咲いた花を見に来てください。みんなで小学校時代を懐かしむことができるといいですね。」と話がありました。6年生のみなさん、卒業しても時々見に来てくださいね。

